



令和7年10月16日

和

青梅市立吹上中学校 学校だより No.6  
<https://www.city.ome.tokyo.jp/site/fukiage-j/>

【朝礼の話より】

「継続は力なり」 毎日の授業の振り返りと家庭学習を大切に！

校長 平岡 直実

おはようございます。

先週の金曜日、皆さんのおかげで芸術発表会を終えることができました。実行委員の皆さんには全体の運営からそれぞれのクラスでの練習、とくにクラス練習がうまくいかないときには「どうすればクラスをまとめることできるのか」「音を合わせるにはどうすればいいのか」と悩んだのではないかと思います。そして発表会では3組の優しいミュージックベルの音色から始まり、最後の和太鼓部の勇ましい演奏まで、皆さんは実に見事に演じ、音を奏でてくれました。きっと実行委員の皆さんの苦労も報われたことだと思います。そしてここまで頑張って練習に取り組んだ一人一人の皆さんも「頑張って良かった。」と思うことができたと思います。あらためて皆さんに感謝します。ありがとうございます。今回の取り組みを、次の活動の成果につなげていきましょう。

話は変わりますが、10月に入り、いつの間にか秋らしい陽気になり、過ごしやすい季節を迎えました。勉強に、スポーツに、何をするにも適した季節です。そして令和7年度も折り返しました。「もう半年が過ぎたのか。」それとも「まだ半年しか過ぎていないのか。」皆さんはどのように感じていますか。ここまで一人一人が課題の改善、解決に向けた目標を立て取り組んできたと思いますが、順調でしょうか。

学習面では、中間テストが終わってすぐに芸術発表会に向けた取り組みが始まったので、皆さんの中には、

答案が返された後の振り返りが中途半端な人もいるかもしれませんね。振り返りをしっかりとすることで、今後自分が伸ばしていきたいことや改善することが見えてきます。またテスト前は普段以上に努力して勉強したことだと思います。この努力を無駄にしないこと。テストが終ったからといって、学習習慣をなくしてしまうことはとてももったいないことです。せっかく身に付けた習慣ですから、これを継続、とくに家庭学習の習慣化に取り組んでください。テスト前ほどする必要はないと思いますが、その日の授業の振り返りをして、自分の力として身につけてください。「継続は力なり」と言われるように、学力は急に身につくものではなく、コツコツと積み上げながら身に付けていくものです。

今わからないからとあきらめることなく、一つ一つクリアしながら前に進んでいきましょう。

個人情報の保護、著作権の関係で画像や挿絵、生徒氏名は掲載できません。

個人情報の保護、著作権の関係で画像や挿絵、生徒氏名は掲載できません。

## ◆芸術発表会

10月3日（金）に、プリモホールゆとろぎ（羽村市）で芸術発表会を開催しました。「響演～感動をみんなに～」というスローガンのもと、第1部では3組の発表（ミュージックベル、1、2年生の学年合唱・クラス合唱を行いました。第2部では、3組の発表（和太鼓演奏）、3年生の学年合唱・クラス合唱、部活発表（ダンス部、和太鼓部）と続き、フィナーレを迎えました。ご来場いただきました方々に感動を与えた素晴らしい発表会でした。平日のご多用の中、ご来場いただきました皆様に感謝申し上げます。

感動を届けた3年生の学年合唱

個人情報の保護、著作権の関係で画像や挿絵、生徒氏名は掲載できません。

## ◆青梅・羽村ピースメッセンジャー（2泊3日：広島）派遣報告会を開催

ピースメッセンジャー（青梅市・羽村市の中学生の代表）として夏休みに広島で活動を行った生徒2名（3年清水春子さん、2年飯口優里さん）による報告会を9月22日（月）に実施しました。2人からは「広島での活動を通して学んだこと」を、写真を使いながら分かりやすく教えてもらいました。平和な世の中を築くためにそれぞれの立場であきらめずに努力していきたいと思います。大変に貴重な機会となりました。

個人情報の保護、著作権の関係で画像や挿絵、生徒氏名は掲載できません。

## ◆新生徒会役員が決まりました。よろしくお願ひします。

個人情報の保護、著作権の関係で画像や挿絵、生徒氏名は掲載できません。

## ◆吹上中生の活躍！！

### 陸上競技部 第八ブロック 学校対抗陸上競技大会

3年	男子共通砲丸投	第2位	10m15
3年	男子共通400m	第6位	1分00秒49
3年	男子共通200m	第6位	25秒94

### 令和7年度 JA西東京 小・中学生書道コンクール

半紙の部 銀賞（2年生） 佳作（1年生）

条幅の部 佳作（3年生）

## ◆いじめゼロ宣言ポスターが完成しました

（右側→）

